

Ahorros de jubilación en riesgo con crédito agrario

- *Dirigentes de la COB, cuatro economistas y un investigador sostienen que el uso de \$us 150 millones de las Administradoras de Fondos de Pensiones, con fines de crédito, no tienen garantía para ser recuperados.*
- *En artículo 144 de la Ley de Pensiones N° 065 indica que los Valores o Instrumentos financieros, objeto de inversión por el Fondo de Ahorro Previsional, deben contar con "calificación de riesgo".*

El uso de recursos de las Administradoras de Fondos de Pensiones con fines de crédito para el sector agrícola no cuentan con la calificación de riesgo, por lo que los montos comprometidos, que ascienden a \$us 150 millones, no tienen garantía para ser recuperados.

A esta conclusión llegaron los dirigentes de la Central Obrera Boliviana (COB), cuatro economistas y un investigador, quienes coincidieron en exponer sus reparos al retorno de los aportes de los trabajadores.

El investigador del Centro de Estudios para el Desarrollo Laboral y Agrario (Cedla), Bruno Rojas, dijo a **EL DIARIO** que, según la Ley de Pensiones 065, puede utilizarse hasta \$us 700 millones para financiar créditos al sector agropecuario, pero incidió en que los fondos que serán otorgados a ese sector, aprobados por el Gobierno sin la calificación de riesgos, significa que no tendrían las garantías correspondientes para que las AFP puedan recuperar los fondos.

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

ANP reclama trato digno para periodistas bolivianos

- *Ministra de Comunicación denuncia que en Chile se coarta la libertad de expresión e información*

La Asociación Nacional de la Prensa de Bolivia (ANP) que agrupa a los principales medios impresos y una agencia de noticias, reclamó al Gobierno de Chile un trato digno, humanitario y respetuoso a dos periodistas del canal estatal Bolivia Tv, retenidos en el aeropuerto de la ciudad de Iquique (Chile) cuando se disponían a realizar su labor informativa.

La periodista Sandra Mariscal y el camarógrafo Erick Condorena, fueron retenidos en oficinas de migración y obligados a comprar el boleto de retorno, denunció ayer la ministra de Comunicación, Gisela López.

Los enviados del medio gubernamental, según la autoridad, acudieron a la ciudad localizada en el norte de Chile, para cubrir el proceso judicial contra nueve ciudadanos bolivianos, entre ellos dos militares, todos ellos privados de libertad de manera preventiva por supuesto delito de robo con

violencia, porte y tenencia de armas prohibidas y contrabando en territorio chileno.

La ANP recordó que los periodistas tienen la protección del derecho internacional, y citó la vigencia del artículo 79 del Protocolo Adicional a los Convenios de Ginebra de 1949, que reconoce la importancia del trabajo de corresponsales y agencias de noticias.

Según la organización periodística, Mariscal y Condorena son ciudadanos bolivianos y como tales gozan de las facilidades de tránsito de personas, contenidas en acuerdos internacionales.

Tras acreditar su condición de corresponsales de prensa, también poseen el derecho a la reciprocidad que otorga el país a enviados de prensa de medios chilenos que visitan Bolivia, con la protección que corresponde, señala la ANP.

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo



Nueva maquinaria de limpieza entrará en operaciones

EN UNA EXPOSICIÓN REALIZADA EN EL PARQUE URBANO CENTRAL (PUC), LOS EJECUTIVOS DE LA EMPRESA LA PAZ LIMPIA (LPL) DEMOSTRARON EL FUNCIONAMIENTO DE LAS NUEVAS MÁQUINAS IMPORTADAS DE LA MARCA VOLKSWAGEN.

LA MAQUINARIA CONSTA DE CAMIONES COMPACTADORES DE CARGA TRASERA. LOS MOTORIZADOS PRESTARÁN SERVICIO EN LAS LADERAS Y PERMITIRÁ EL ACOPIO DE RESIDUOS SÓLIDOS Y COMUNES GRACIAS A SU SISTEMA DE DIRECCIÓN HIDRÁULICA Y SU COMPACTADOR.

ASIMISMO, LOS EJECUTIVOS DE LPL ANUNCIARON QUE SERÁN IMPLEMENTADAS LAS BARREDORAS MEDIANTE UN SISTEMA MECANIZADO Y ASPIRADO DE DIVERSOS TIPOS DE RESIDUOS ENCONTRADOS EN VÍA PÚBLICA.

Inf. Pág. 2, 2do. Cuerpo

44 Prueba Pedestre Internacional de EL DIARIO

Crece cantidad de inscritos para 9 de abril

El número de inscritos va creciendo día tras día, las oficinas y puntos habilitados para el registro reportan una considerable cantidad de visitantes dispuestos a participar en la 44 Prueba Pedestre Internacional de **EL DIARIO** en sus diversas categorías.

La respuesta de la población a la convocatoria del Decano de la Prensa Nacional, entre menores, jóvenes y adultos, es por demás encomiable, situación que permite a esta casa periodística mantener su liderazgo en la organización de este evento deportivo que es el más esperado e importante de Bolivia.

No te pierdas la oportunidad de vivir una experiencia inolvidable, recorriendo 13.3 kilómetros por las calles y avenidas de La Paz, la Ciudad Maravilla del Mundo. Este acontecimiento deportivo se desarrollará el próximo domingo 9 de abril.

Estas a tiempo para inscribirte en nuestra oficina central ubicada en la calle Loayza No 118 de la ciudad sede de Gobierno, en las agencias de La Paz, El Alto y del interior del país, además de los puntos autorizados.

Inf. Pág. 1, 2do. Cuerpo



EL DIARIO AGRADECE LA RESPUESTA MASIVA DE PARTICIPANTES PARA LA 44 PRUEBA PEDESTRE INTERNACIONAL.

Aumentan reservas de agua, pero continúa racionamiento

Las represas de Hampaturi, Ajuancota e Incachaca alcanzan su máximo nivel de reservas de agua, mientras que a Milluni le falta aún 1,06 metros para llegar al nivel proyectado, no obstante por las variaciones que presentan los cambios climáticos se recomienda continuar con las medidas de prudencia, es decir se mantendrá el racionamiento en la Ciudad de La Paz.

Al respecto, una comisión de legisladores paceños municipales y departamentales verificó que la recuperación de represas permite transmitir a la ciudadanía tranquilidad sobre el suministro de agua potable, ya que después de haber experimentado la crisis desde noviembre pasado hasta febrero de este año se pudo estabilizar el acceso al agua durante 12 horas diarias.



LA REPRESA DE MILLUNI CONTINÚA ACUMULANDO AGUA PARA ALCANZAR EL NIVEL PROYECTADO.

Inf. Pág. 2, 2do. Cuerpo

REVISTA QUINCENAL

Manos Creativas

Paso a paso N°9

Pizzas, hamburguesas y tartas

- Piza de jamón, queso y champiñones.
- Piza mexicana.
- Piza napolitana.
- Hamburguesa de brócoli.
- Hamburguesa de carne.
- Hamburguesa de lenteja.
- Tarta de queso crema.
- Tarta de chocolate y queso crema.

Por: Alicia Vega
Cheff Internacional

DISTRIBUCIÓN GRATUITA

EL DIARIO

EXIGE TU EJEMPLAR GRATUITO: EL DIARIO, COMO SIEMPRE, ESTE FIN DE SEMANA TE TRAE RECETAS INTERESANTES PARA DEGUSTAR UNA BUENA ALIMENTACIÓN JUNTO A TU FAMILIA.